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КАМЧАТКА – РОССИЙСКИЙ ЛИДЕР ЭКОНОМИЧЕСКОГО РОСТА

  

Камчатский  край согласно оценке Минэкономразвития РФ по итогам 2017 года признан 
одним из российских лидеров по темпам наращивания экономического  (налогового)
потенциала. В специальном распоряжении главы кабинета  министров Дмитрия
Медведева о поощрении 40 субъектов РФ, увеличивших в  минувшем году собственные
доходы, подчеркивается, что «наиболее высокие  оценки достигнуты Камчатским краем,
Белгородской и Сахалинской  областями».

  

В  связи с этим нашему региону дополнительно выделяется межбюджетный транш  в
сумме более 930 миллионов рублей. Всего же на поощрение регионов  направлено 19,96
миллиарда. Немногим больше Камчатского края получит  только Белгородская область.
В списке получателей траншей еще четыре  дальневосточных региона.

  

Как  отметил генеральный директор «Корпорации развития Камчатки» Николай  Пегин,
наш край уже третий год подряд входит в число субъектов  Федерации, развивающихся
ускоренными темпами.

      

«Вначале  мы занимали 20-е место, потом восьмое, и вот теперь – в лидерах.  Отрадно,
что высокие темпы развития сохраняются и в текущем году. Рост  промышленного
производства превышает 4 процента, объем инвестиций за  первое полугодие
увеличился на 7 процентов. Высок и дальнейший потенциал  развития края. В регионе в
настоящее время реализуется 315  инвестиционных проектов. Все это говорит о
результативной, слаженной,  динамичной совместной работе правительства края,
бизнес-сообщества,  региональных институтов развития, в число которых входит
«Корпорация  развития Камчатки». КРКК и в прошлом, и в текущем году кратно 
перевыполнила все плановые рубежи основных целевых показателей своей 
деятельности. Но в основе всех этих успехов, несомненно, лежит курс  руководства
страны на ускоренное развитие Дальнего Востока, создание  благоприятных условий
для привлечения внутренних и внешних инвестиций в  его экономику», – рассказал
Николай Пегин.

  

КИТАЙСКИЙ ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬ ПОДТВЕРДИЛ НАМЕРЕНИЕ ИНВЕСТИРОВАТЬ
В СТРОИТЕЛЬСТВО ЖУПАНОВСКОЙ ГЭС
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Исполнительный  директор инвестиционной компании Harbin ZhongJiGuo Investment 
Corporation доктор Джан Цин подтвердил готовность его компании  участвовать в
строительстве Жупановской ГЭС. Заявление китайский  предприниматель сделал в
ходе переговоров с генеральным директором  «Корпорации развития Камчатки»
Николаем Пегиным, которые состоялись в  московском офисе КРКК.

  

Деловая  встреча проходила в рамках реализации заключенного сторонами соглашения 
о намерениях по совместной реализации инвестиционного проекта  «Строительство
Жупановской гидроэлектростанции». Подписание документа  состоялось на Камчатке в
конце октября текущего года. Несмотря на  короткий срок, прошедший с момента
заключения соглашения, Николай Пегин и  Джан Цин отметили, что сделаны серьезные
шаги на пути реализации  договоренностей.

  

В  ходе встречи состоялся продолжительный разговор о возможных вариантах  участия
китайской компании в реализации энергетического проекта с  подробным анализом
рисков и преимуществ каждого из возможных способов.  Стороны обсудили и
согласовали порядок дальнейшего взаимодействия.

  

Комментируя  результаты встречи, Николай Пегин отметил очевидный интерес партнера
к  участию в развитии камчатской энергетики. Генеральный директор  корпорации
также добавил, что на продуктивности отношений между КРКК и  Harbin ZhongJiGuo
Investment Corporation сказались итоги недавнего  визита Юрия Трутнева в КНР. В ходе
встреч вице-премьера с китайскими  компаниями выяснилась их готовность участвовать
в строительстве и  модернизации дальневосточных электростанций. Юрий Трутнев дал
поручение  Агентству Дальнего Востока по привлечению инвестиций и поддержке 
экспорта рассмотреть возможность привлечения частных компаний из КНР к 
реализации энергетических проектов в ДФО.

  

Николай  Пегин также подчеркнул, что одной из причин, побудивших доктора Джан 
Цина инвестировать в экономику региона, стало его детальное знакомство с  условиями
ведения предпринимательской деятельности, в том числе  зарубежных бизнесменов, на
территории края. Китайский предприниматель  считает их конкурентоспособными,
сводящими к минимуму возможные риски.
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